

 Du willst die Fastenzeit sinnvoll nutzen und liebst es Filme anzuschauen? Dann bist Du hier genau richtig! 😊

 Filme sind weit mehr als reine Unterhaltung oder bloße Ablenkung vom Alltag. Sie führen uns in neue Welten, konfrontieren uns mit essentiellen Themen und drängen uns Schlüsse für unser eigenes Leben zu ziehen.

 Exerzitien laden uns ebenso ein, das Leben aufmerksamer in den Blick zu nehmen, damit wir Gott, die Welt und uns selbst besser verstehen lernen.

 So wollen wir in dieser Fastenzeit diese beiden Formate in unseren Streaming-Exerzitien zusammenbringen, damit sie sich gegenseitig bereichern.

 Zu Beginn jeder Fastenwoche empfehlen wir Dir einen Film, den Du über den Streaminganbieter Netflix anschauen kannst. Du kannst Netflix als Abo beziehen oder einen Gutschein an der Supermarktkasse kaufen.

 Dazu bekommst Du für die sechs darauffolgenden Tage einen 10-minütigen Impuls, den Du so in Deinen Alltag einbauen kannst, wie es für Dich passt.

 Mehr Infos findest Du unter www.streaming-exerzitien.de

Dein Team von Berufe der Kirche